

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD

En el mezzanine 2 del Palacio Municipal del Ayuntamiento de Guadalajara, Jalisco, ubicado en el número 400 de la Calle Hidalgo en la Zona Centro del Municipio de Guadalajara siendo las 12:00 hrs del día 10 de Noviembre 2015, se celebró la segunda sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, convocada y presidida por el Regidor Marcelino Felipe Rosas Hernández.

Para iniciar la sesión el Presidente de la Comisión tomó la palabra en los siguientes términos.

Buenos días, regidoras y regidores, agradeciendo su asistencia y puntualidad a esta sesión, esta presidencia propone el siguiente orden del día:

1. *Lista de asistencia y declaración del quórum legal.*
2. *Aprobación del orden del día.*
3. *Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior.*
4. *Lectura, debate y en su caso, aprobación del siguiente dictamen:*

Iniciativa de acuerdo con carácter de dictamen que eleva al pleno del Ayuntamiento el Dictamen para la Entrega de la Medalla al Mérito Deportivo, Becas y Reconocimientos 2015.

5. *Asuntos varios.*
6. *Clausura.*

Punto uno del orden del día. Lista de asistencia y declaración del quórum legal. A continuación se hará el pase de asistencia correspondiente:

Enrique Israel Medina Torres.

Bernardo Macklis Petrini. PRESENTE

Jeannette Velázquez Sedano. PRESENTE

Miriam Berenice Rivera Rodríguez. PRESENTE

Marcelino Felipe Rosas Hernández. PRESENTE

Deseo informar a los miembros de esta comisión, que el Regidor Enrique Israel Medina Torres hizo llegar con antelación, un oficio en el que justifica su inasistencia a la presente sesión.

A continuación el Presidente de la Comisión prosiguió:

De 5 integrantes de esta comisión, asisten 4, por lo que se considera que existe el quórum legal.

Punto dos. Aprobación del orden del día. Con la aclaración de que en la convocatoria se cometió un error en la numeración de los puntos del orden del día, después del punto cuatro se agregó en forma incorrecta el punto cinco y se desplazaron los puntos seis y siete. A su consideración...si es de aprobarse, favor de manifestarlo levantando su mano.

Aprobado

Acto seguido el Presidente siguió con el uso de la voz:

Punto tres. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior. En virtud de que se les hizo llegar el contenido del acta, se les solicita a las regidoras y a los regidores, de haber alguna observación a la misma, manifestarlo... De aprobar su contenido, manifiésteno, levantando su mano. Aprobado. Gracias.

Punto cuatro. A continuación solicito al Secretario Técnico de esta comisión dar lectura al resumen del contenido de la iniciativa que en seguida se analizará, y en su caso, aprobará.

La iniciativa de decreto que eleva al pleno del Ayuntamiento el Dictamen para la entrega de la Medalla al Mérito Deportivo, Becas y Reconocimientos 2015 determina la entrega de 30 Medallas, 16 Becas y 19 Reconocimientos, las becas se componen de 2 salarios mínimos durante 1 año. Se entregan de forma mensual y se inicia la entrega a partir del 01 de Enero de 2016.

El marco legal de esta iniciativa de acuerdo, es el Reglamento Descentralizado de la Administración Pública Municipal de Guadalajara denominado Consejo Municipal del Deporte de Guadalajara.

La conformación del Consejo General para la entrega de la Medalla al Mérito Deportivo, Becas y Reconocimientos 2015, se realizó el día 09 de Octubre. La elección de la Comisión de Análisis y Dictamen de la Medalla al Mérito Deportivo se efectuó en esa misma fecha.

La sesión de la Comisión de Análisis y Dictamen se realizó el 30 de Octubre de 2015 en la sede del COMUDE.

Acto seguido el presidente retomó el uso de la voz:

Esta Presidencia pone a su consideración el dictamen que oportunamente hizo llegar, la Comisión de Análisis y Dictamen para la entrega de la Medalla al Mérito Deportivo, Becas y Reconocimientos 2015.

... a su consideración Señoras y Señores Regidores

Para el desahogo de este punto, solicito a las Regidoras y Regidores que en caso de aprobar el presente dictamen lo hagan levantando su mano.

Punto cinco del orden del día. Asuntos varios. Para lo cual pregunto a los miembros de esta comisión si tienen algún asunto a tratar.

Mi intervención en este punto, es para expresar un sincero agradecimiento a la disposición y la actitud y de colaboración de cada uno de ustedes, compañeros Regidores.

Asimismo, solicito de manera muy atenta, hagan llegar a esta presidencia todas aquellas propuestas o iniciativas que beneficien el desarrollo del deporte y la juventud tapatía.